

# Sancarleña terminó llorando

# Lesión la dejó en el suelo

◆ **ALEJANDRO NERDRICK**  
Corresponsal de La Teja

**Las ganas de** buscar una medalla en los Juegos Nacionales hicieron que la sancarleña Melissa Rojas no le diera importancia a una lesión en la rodilla, error que le pasaría la factura en la pista de atletismo.

La corredora participó en los 400 metros con vallas y al final de la carrera se quedó sin medalla y con un tremendo dolor.

“Cuando vine tenía un esguince en la rodilla y con tanto esfuerzo al

correr la cosa empeoró y durante la carrera me sentí terrible”, dijo la atleta entre lágrimas.

Melissa solo iba a participar en esta prueba en los Juegos.

“Me había lesionado hace como un mes y estaba tratando de que no me afectara. Es muy difícil porque uno trabaja todo el año para llegar a esta fiesta y es muy duro que le digan a uno que se la va a perder”, agregó Rojas.

La atleta regresa hoy a San Carlos para que los doctores inicien de inmediato con la terapia para la quinceañera.



Melissa tuvo que ser atendida por los fisioterapeutas.

/ALEJANDRO NERDRICK